



**OTTAWA BOARD OF HEALTH REPORT 1  
CONSEIL DE SANTÉ D'OTTAWA RAPPORT 1**

---

**TO THE COUNCIL OF THE CITY OF OTTAWA  
AU CONSEIL DE LA VILLE D'OTTAWA**

**3 NOVEMBRE 2021  
LE 3 NOVEMBRE 2021**

---

The **BOARD OF HEALTH FOR THE CITY OF OTTAWA HEALTH UNIT** met on **30 JANUARY 2023** and submits the item contained in this report for the **tabling** by Council at its meeting of **1 FEBRUARY 2023**.

Le **CONSEIL DE SANTÉ DE LA CIRCONSCRIPTION SANITAIRE DE LA VILLE D'OTTAWA** s'est réuni le **30 JANVIER 2023** et soumet l'article du présent rapport **pour dépôt** au Conseil municipal lors de sa réunion du **1 FÉVRIER 2023**.

---

**PRESENT / PRÉSENCES :**

**Members / membres :** C. Kitts (Chair / présidente), T. DeGiovanni (Vice-Chair / vice-présidente), E. Banham, M. Carr, L. Dudas, G. Gower, T. Kavanagh, R. King, L. Leikin, S. Pinel

## INDEX

<b>NO. /Nº</b>	<b>ITEM</b>	<b>PAGE</b>	<b>ARTICLE</b>
	<b>OTTAWA BOARD OF HEALTH</b>		<b>CONSEIL DE SANTÉ D'OTTAWA</b>
1.	<b>2023 DRAFT OPERATING BUDGET FOR THE OTTAWA BOARD OF HEALTH <u>ACS2023-OPH-PCS-0001</u></b>	01	<b>BUDGET PROVISoire DE FONCTIONNEMENT POUR 2023 POUR LE CONSEIL DE SANTÉ D'OTTAWA <u>ACS2023-OPH-PCS-0001</u></b>

1. 2023 DRAFT OPERATING BUDGET FOR THE OTTAWA BOARD OF HEALTH  
BUDGET PROVISOIRE DE FONCTIONNEMENT POUR 2023 POUR LE  
CONSEIL DE SANTÉ D'OTTAWA

#### BOARD OF HEALTH RECOMMENDATION

**That City Council receive and table the 2023 Draft Operating Budget for the Ottawa Board of Health at its meeting on February 1, 2023, for subsequent consideration by Council in Committee of the Whole on March 1, 2023.**

#### RECOMMANDATION DU CONSEIL DE SANTÉ

**Que le Conseil municipal reçoive et dépose le Budget provisoire de fonctionnement pour 2023 pour le Conseil de santé d'Ottawa à sa réunion du 1 février 2023, en vue de son étude par le Conseil en comité plénier le 1 mars 2023.**

#### DOCUMENTATION

1. Ottawa Board of Health report dated January 30, 2023 (ACS2023-OPH-PCS-0001)
2. Extract of Draft Minutes for the Board of Health meeting of January 30, 2023

#### DOCUMENTATION

1. Rapport du Conseil de santé daté le 30 janvier 2023 (ACS2023-OPH-PCS-0001)
2. Extrait du procès-verbal provisoire de la rencontre du 30 janvier 2023 du Conseil de santé